

Wir trauern um unseren Kollegen

Dr. med. Ronald Egger Ronnie

17. November 1948 – 24. Januar 2019

Eine schwere Krankheit hat ihn aus dem aktiven geliebten Berufsleben herausgerissen.
Während über dreissig Jahren setzte sich Ronnie als Hausarzt in unserer Region ein.
Die umfassende Betreuung von asylsuchenden und behinderten Patientinnen
und Patienten lag ihm besonders am Herzen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie.

Die Beisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Kollegium Ärztenetzwerk Oberes Emmental